

Le cours de la vie



**Patrick Gravel,
(154^e)**
Directeur général de
la Caisse Desjardins
Pierre-Le Gardeur

Extraits du communiqué émis par
la Caisse Desjardins Pierre-Le Gardeur

« Titulaire d'un baccalauréat en droit de l'Université d'Ottawa, membre du Barreau du Québec et détenteur d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université de Sherbrooke, M. Gravel cumule une vingtaine d'années d'expérience au sein du Mouvement Desjardins autant dans le secteur d'affaires que dans le réseau des caisses. Ses qualités de leader humain et mobilisateur seront des atouts indéniables pour notre institution. Les administrateurs, les gestionnaires et les employés de la Caisse lui souhaitent beaucoup de succès dans ce nouveau défi professionnel. »

M. Gravel occupait depuis sept années le poste de directeur général à la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog. Son leadership de même que ses qualités de gestion lui ont permis de mobiliser les membres de son équipe. M. Gravel accorde particulièrement de l'importance à l'accompagnement des personnes dans une perspective de développement des compétences, d'engagement et de responsabilisation. »



**Jean-François
Verret (162^e)**
Vice-président de
Mine Raglan

Dans un communiqué daté du 24 avril 2024, Wayne Ashworth, chef des actifs global nickel chez Glencore, déclare *« Nous sommes ravis d'accueillir Jean-François dans son nouveau rôle. » « Il comprend les défis actuels de l'industrie mondiale du nickel, mais aussi ses opportunités », « nous sommes convaincus de sa capacité à mener Raglan vers l'avenir avec agilité et vision. »*

Pour sa part, Jean-François se dit *« honoré de pouvoir contribuer à positionner Mine Raglan comme leader mondial dans la prévention et la gestion des coûts. Je suis déterminé à rendre notre production de nickel encore plus respectueuse de l'environnement. Ma vision repose sur un partenariat étroit et collaboratif avec nos parties prenantes, basé sur la confiance ainsi que le bien-être socioéconomique et culturel des Inuit. »*

Formé en génie géologique, Jean-François Verret *« a développé une expertise notable chez Mine Raglan et à l'international, se distinguant dans la gestion de projets, la stratégie et l'engagement auprès des communautés locales. »*

Il occupe son poste depuis le 30 avril 2024.